

Zurück zu alten Tugenden

Von Jens Meiners

Citroën – das stand lange Zeit auch für hervortechendes Design. Davon war lange nichts mehr zu spüren. Mit dem C4 kehrt die Marke wieder stärker zu ihren alten Tugenden zurück. Die Elektroversion des als Fließ- und Stufenheck erhältlichen Kompaktwagens leistet nun mehr und ist zudem sparsamer geworden. Die Konkurrenz bietet in vielen Punkten weniger, lautet das Fazit unseres Fahrberichts. (aum)

Bilder zum Artikel



Citroën ë-C4 X.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Citroën



Citroën ë-C4 X.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Citroën



Citroën ë-C4 X.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Citroën
